

Raggaschlucht

Naturromantik pur

In jahrtausendelanger Arbeit schuf der Raggabach eine der schönsten Schluchten der Alpen. Die Familie Salentinig erkannte bereits im 19. Jahrhundert, dass dieses Naturschauspiel den Einheimischen und Gästen zugänglich gemacht werden sollte.

In mühsamer und langwieriger Arbeit wurden Stege errichtet, die die Schlucht 1882 erstmalig begehbar machten. Allerdings ließ sich die Natur - ganz besonders an diesem Fleck der Erde - von den Bauten der Menschen nicht beeindrucken. Muren und Hochwasser zerstörten die Stege zwischen 1938 und 1967 fünfmal.

Aber auch die Menschen von Flattach und der Umgebung gaben nicht auf und bauten sie immer wieder neu - und die Arbeit hat sich gelohnt: Seit 1978 ist die Raggaschlucht ein Naturdenkmal.

Die größte Katastrophe brach allerdings erst Jahre später über die Raggaschlucht herein: 2003 zerstörten orkanartige Stürme 80 % der Einbauten in der Schlucht. Nur ein Jahr später wird die Schlucht durch die unermüdliche Unterstützung vieler Helfer wieder eröffnet.

Öffnungszeiten	10.05. - 07.06.2014 täglich von 10 bis 16 Uhr 08.06. - 07.09.2014 täglich von 9 bis 17 Uhr 08.09. - 05.10.2014 täglich von 10 bis 16 Uhr Änderungen vorbehalten!
Preise	Erwachsene: EUR 6,00 Kinder (6-15 Jahre): EUR 3,00 Gruppen (ab 20 Pers.): EUR 5,00 pro Person Für Kärnten Card-Besitzer gratis
Aufenthalt	ca. 1,5 Stunden
Zielgruppen	Familien, Naturbegeisterte, Wanderbegeisterte
Ausrüstung	gutes Schuhwerk
Anreise	Klagenfurt Autobahn A 10 Richtung Spittal, Abfahrt Richtung Lendorf, Richtung Möll- brücke, weiter Richtung Großglockner auf der B 106 Mölltalbundesstraße bis Flattach



Ansprechpartner	Tourismusbüro Flattach
Adresse	9831 Flattach 99
Telefon	04785 / 615 oder 333
Fax	04785 / 617
E-Mail	info@flattach.at
Website	www.flattach.at